

UNE BONNE NOUVELLE TOUTEFOIS



Dans le secteur de l'eau où les mauvaises nouvelles se succèdent, une embellie que l'on apprécie. AQUAMARK, la filiale des Centres LECLERC, envisageait d'augmenter ses prélèvements d'eau dans le Puy de Dôme, en pompant 175 000 m³/an pendant 35 ans.

Une convention était déjà signée

avec la Mairie de Murat Le Quaire.

La pression des opposants, l'imperfection de l'étude préalable et quelques erreurs d'affichage pour l'enquête publique ont permis la tenue d'une réunion publique. Au cours de celle-ci débutée dans une ambiance électrique, les élus municipaux ont courageusement annoncé renoncer à ce contrat. Nous avons dénoncé les menaces proférées contre le Maire et ses adjoints et apprécié le professionnalisme du commissaire enquêteur qui a su apaiser les débats et permettre à chacun de développer ses argumentaires.